

Betrug durch falsche Polizisten

Minden/D. Am Dienstag, 23.02.2010, kam es um 07:10 Uhr in Minden zu einem vollendeten Betrug. Drei Personen klingelten bei dem späteren Opfer, einem 65-jährigen ehemaligen selbständigen Goldschmiedemeister und gaben vor, Polizeibeamte zu sein. Sie hätten einen Durchsuchungsbeschluss und würden sämtliche Schmuckstücke sowie Bargeld beschlagnahmen, da alles der Hehlerei verdächtig wäre.

So gelangten die Täter in den Besitz von etwa 300 Stücken Goldschmuck und mehreren tausend Euro Bargeld.

Von dem auffälligsten Stück, der Meisterarbeit des Opfers, gibt es ein Foto. Die meisten der übrigen Schmuckstücke sind mit seinen Initialen gekennzeichnet, den Buchstaben S H.

Stehlgut:

